

EDICIONES: MORA, 3
DIRECCIÓN: 1973
ADMINISTRACIÓN: 2853

EDITORIAL Seremos todos beneficiados

Publicamos ayer la noticia de que ha quedado constituida la Comisión Ejecutiva de la FERIA OFICIAL DE MUESTRAS que, organizada por la Delegación Provincial de Sindicatos y la Delegación de Comercio, tendrá lugar en nuestra ciudad durante la primera quincena del próximo mes de mayo.

Lo que decir tiene los grandes beneficiados que en todos los aspectos, ha de reportar el proyectado Certamen. En primer lugar, a los productores, que tendrán así ocasión de exponer en un escenario cuidado y de gran tono, el grado de perfeccionamiento y progreso que, bajo la égida del nuevo orden, han alcanzado en sus tareas. Ferias similares han venido celebrándose en todas las partes quedando patente el enorme interés que el Gobierno del Caudillo ha sabido dar a las diversas actividades del trabajo, a las que alienta y promueve en forma eficiente. Mallorca no podía ni debía ser una excepción. Y lo que en principio fué plausible proyecto, ha sido en hora buena en una realidad que, de continuar por los caminos que han sido ya rectilíneamente trazados, vendrá en la próxima primavera, hecha y derecha.

Pero no serán sólo los productores los beneficiados, pues en el tiempo que la FERIA-MUESTRARIO, se celebrará una gran fiesta, de cuya organización cuida una comisión integrada por elementos representantes de las entidades más directamente afectadas por aquellos y que más se entienden de su montaje. Hace tiempo dejábase sentir el dijimos ya en otra ocasión — la falta de unas fiestas anuales en nuestra capital que sirvieran, al mismo tiempo que de atracción de forasteros, de fuente de ingresos para los mil ramos del trabajo. Otras capitales de menos rango merecimientos que la nuestra las tienen. Es halagüeño pensar como organismos tan caracterizados como la Delegación Provincial Sindical y la Cámara de Comercio han acordado decididamente la empresa. Y todo hace esperar logro para llevarla a la cima con el más lisonjero de los éxitos.

Hoy es, pues, de que cuantos sean llamados a dar apoyos y entusiasmos no los regateen. De que, todos a una, aporte nuestro granito de arena. De que nadie escatime su colaboración para que la FERIA OFICIAL DE MUESTRAS DE PALMA y la Semana de Fiestas revistan todo el esplendor y el tono que a categoría y el buen nombre de nuestra provincia reclama, pensando en que también todos seremos beneficiados cuando sea conseguido — como lo será, Dios mediante — un mérito objetivo que se persigue.

Las tropas alemanas dominan la situación en el conjunto del frente del Este

La batalla de invierno continúa con violencia no disminuida. — La aviación germana en el sector de Jarcof va progresando. — En otros sectores, prosiguen con éxito los combates defensivos

LOS COMUNICADOS DE GUERRA DE AYER

EL ALEMÁN

Comunicado del Führer. — Comunicado alemán: La batalla de invierno en el frente del Este continúa con violencia no disminuida. Sin embargo, las tropas alemanas dominan la situación en el conjunto del frente. Las fuerzas del Reich prosiguen con éxito sus ofensivas. En otros puntos mantienen posiciones con un espíritu de firmeza inquebrantable, o bien avanzan sistemáticamente sus posiciones de despegue en las zonas recitadas del frente. La ofensiva alemana en la región de Jarcof va progresando. Fuerzas aéreas enemigas combatió el enemigo ha sido desalojado de sus nuevas líneas de resistencia y numerosas localidades de la zona de Jarcof han sido conquistadas al asalto. En los sectores de Orel y de Jarcof la batalla continúa tan vigorosa como ayer la batalla defensiva.

Delegado Nacional de Prensa, en Laredo y Santiago

Continuará viaje a La Coruña

Laredo. — El Delegado Nacional de Prensa don Juan Aparicio llegó a esta ciudad fué recibido en el Palacio Municipal por el gobernador civil y Jefe Provincial de Movimiento, el Presidente de la Diputación, el Alcalde, el Delegado Provincial de Educación Pública y el Jefe provincial del Sindicato de Papel, Prensa y Artes Gráficas y otras jerarquías. El camarada Aparicio visitó el Ayuntamiento Provincial y la Biblioteca Municipal.

Delegado Nacional de Prensa en Santiago desde donde se dirigirá a Coruña

Santiago de Compostela. — En las primeras horas de la mañana llegó procedente de Pontevedra el Delegado Nacional de Prensa camarada Juan Aparicio. Fué recibido por el Alcalde, jerarquías del Partido y autoridades locales. El camarada Aparicio se ha reunido con los señores de la prensa en la casa de huéspedes conversando sobre el viaje a la Coruña. EFE

Bajo la presidencia del Caudillo y Jefe Nacional se reúne la Junta Política de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Se estudió un decreto que regula la personalidad, funciones, patrimonio y relaciones de los Sindicatos

En la tarde de ayer, bajo la presidencia del Caudillo y Jefe Nacional, se reunió en el Palacio del Pardo la Junta Política de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

Se procedió en primer término a la jura de los siguientes Consejeros, que por razones de

ausencia o enfermedad no habían podido jurar sus cargos: Teniente general Muñoz Grandes, camaradas Ramón Serrano Suñer, Pedro González Bueno, José Finat Escrivá de Romani, Jesús Rubio García, Marcelino Ulibarri Eguilaz y Julio Salvador Díaz Benjumea.

A continuación, el Ministro Secretario informó a la Junta del estado actual de la depuración en las distintas provincias. Expuso después un proyecto de ordenación sindical en el que se definen las personalidades, funciones, patrimonio y relaciones de los Sindicatos con el Estado y el Partido, en cumplimiento de la ley de Bases de Ordenación Sindical. Terminó con la lectura del proyecto donde se regulan las materias expuestas.

El Vicesecretario de Obras Sociales y Delegado Nacional de Sindicatos explicó los conceptos y alcance del preámbulo y del articulado.

Se acordó que pasaran al Consejo Nacional para su estudio, además del referido decreto, la ley de Contabilidad del Partido, el Estatuto de recompensas, el decreto de la creación de la Tesorería General y el presupuesto de la Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

El Delegado nacional del Frente de Juventudes puso en conocimiento de la Junta Política las necesidades presupuestarias del Frente de Juventudes.

La aviación alemana atacó lugares de la costa meridional inglesa

Nurembreg y varias ciudades de la Bretaña francesa fueron bombardeadas por aparatos anglo-sajones

Ha causado especial dolor al Padre Santo la destrucción de la catedral de Berlín

Londres. — Aviones enemigos han lanzado bombas en dos lugares de la costa meridional inglesa.

Causaron daños materiales en los edificios y un número reducido de víctimas.

BOMBARDEO DE NUREMBERG

Londres. — Importantes formaciones de bombarderos cuatrimotores atacaron Nurembreg y otros objetivos de Alemania meridional en la noche pasada y lanzaron bombas de 3.600 y 1.800 kilos.

Los pilotos británicos afirman que los incendios cundieron grandemente en el distrito industrial de Nurembreg.

DOS CIUDADES DE LA BRETAÑA FRANCESA ATACADAS

Vichy. — La aviación anglo-norteamericana realizó en las últimas 48 horas una serie de ataques contra varias poblaciones del O. de Francia.

Las "fortalezas volantes" arrojaron en la región de Bretaña, numerosas bombas incendiarias y explosivas sobre una importante ciudad, en cuyos barrios obreros se han contado más de 100 muertos y un mayor número de heridos.

Varias docenas de casas están destruidas completamente. En otra ciudad los bombarderos británicos causaron también daños materiales considerables, además de 33 muertos y más de 100 heridos.

LAS VICTIMAS DEL ÚLTIMO BOMBARDEO AEREO DE SAINT NAZAIRE

París. — El último bombardeo aéreo inglés realizado contra Saint Nazaire causó numerosas víctimas entre la población civil.

Hasta ahora se han contado 33 muertos y 30 heridos graves.

EL PAPA Y LA DESTRUCCIÓN DE LA CATEDRAL DE BERLÍN

Milán. — La noticia de la destrucción de la catedral de Santa Edwigis de Berlín por la acción de los aviadores británicos ha provocado especial dolor en el Padre Santo, puesto que ofició repetidas veces en esta iglesia y pronunció en ella sermones durante su estancia en la capital del Reich como Nuncio Apostólico.

Así lo anuncia el diario "Stampa". EFE

Laval continúa en París

Se restablecerán las comunicaciones postales entre Francia metropolitana y Túnez

París. — Continúa en París el Jefe del Gobierno francés, Laval.

Este día ayer audiencia al Ministro de Hacienda, Cahya; al Presidente del Consejo municipal de la capital Charles Trochu, y a Secretario de Estado en la Presidencia, De Brignon.

Un llamamiento del Obispo de Chartres a la población rural

Chartres. — El Obispo ha dirigido a la población rural de la diócesis un llamamiento pidiéndole que entregue su trigo a las autoridades, ayudando así al Gobierno para lograr el enlace entre la cosecha pasada y la venidera.

Las comunicaciones postales entre Francia y Túnez Vichy. — Se restablecerán

las comunicaciones postales entre Francia metropolitana y Túnez, en virtud de acuerdo concertado por las autoridades francesas y alemanas. La Cruz Roja de Túnez y Vichy se encargarán de la transmisión de la correspondencia, que aunque reducida a las noticias importantes de carácter familiar — nacimientos, matrimonios, enfermedades, defunciones —, permitirán, sin embargo, a los franceses de Túnez, hasta ahora incomunicados con sus familiares de la metrópoli, tener noticia de ellos. EFE

ARTESAÑO: Coincidiendo con las ferias de Semana Santa se celebrará en esta capital la segunda Exposición de Artesanía Balear.

El Ministro de Gobernación, en Zaragoza

Los de Hacienda y Agricultura, a Madrid

Zaragoza. — A las 2'30 de la tarde llegó el Ministro de la Gobernación acompañado del Director General de Seguridad.

En Bujaraloz fué recibido por el Capitán General, el Jefe Provincial, el Presidente de la Diputación, el Jefe Superior de Policía y el Jefe de la Policía Armada.

Las personalidades fueron directamente al templo del Pilar ante cuya puerta una compañía de Infantería rindió honores al Ministro, quien revistó las fuerzas.

En el templo el Ministro fué recibido por una representación del Cabildo. Ante la Santa Patrona de Aragón, don Blas Pérez rezó largo rato y después abandonó el templo con el mismo ceremonial que a su llegada.

El público ovacionó largamente al Ministro a su salida del templo.

Sevilla. — El ministro de Hacienda, don Joaquín Benjumea, después de pasar unos días en Sevilla marchó esta mañana en avión a Madrid.

También ha pasado por esta capital en ruta hacia Madrid, el Ministro de Agricultura, don Miguel Primo de Rivera.

Comentarios

Un alto en el camino

A pesar de que vivimos en un mundo que se dice cristiano, no hay duda que para muchos es la Cuaresma una especie de enigma; acostumbrada únicamente su alma a rozar la superficie y no adentrarse en el meollo, no aciertan a comprender el sentido profundo de esta fase del año litúrgico que a lo más se les antoja una sombra de gesto severo y desabrido en medio de las alegrías del vivir.

Ciertamente que la palabra penitencia es el denominador común de los días cuaresmales; no son, sin embargo, días odiosos. "En los caminos públicos — dijo bellamente San Crisóstomo — hay lugares de descanso, en que se sientan los viajeros fatigados para poder continuar su viaje; el mar tiene sus playas y sus puertos, donde descansan los navegantes para poder seguir la travesía; pasado el invierno y apuntando el estío, aguja alegremente el labrador la guadaña, para emprender luego la labor de siega"; esto es la Cuaresma en el ciclo anual: un alto en el camino, un remanso de tregua, aguzamiento espiritual, para vacar más atentamente al pulimiento interior, para "entonar" el alma, darle aquella forma, aquel temple que la hace capaz de la santa novedad.

La vida del cristiano en cuaresma debe ser parigual a la de la naturaleza en estos días de verde despertar. La savia generosa, que parecía atarida por el frío invernal, empieza a renovar lenta y jocundamente los vasos misteriosos de las plantas; entre las raíces y la tierra se hace la adherencia más íntima y más vital; es un maravilloso y constante laborar en silencio y en la entraña del suelo acuciado por el afán absorbente de los tiernos hacedillos capilares, afán que trasciende a todo el ramaje y se expande luego en lozanía de fronda y más tarde de fruto.

La vida del alma necesita también este trabajo de endosmosis. Por eso toda la liturgia cuaresmal tiende a concentrar e intensificar la fuerza vital del espíritu, y he ahí por qué con mayor amplitud y retintin que en otras ocasiones resuena en estos días la palabra de Dios al par que parecen abrirse los cielos con más efusiva promesa de carismas. Todos los púlpitos están convertidos en un trasto del monte de las bienaventuranzas y la parábola del sembrador, la de la semilla que germina, están a la orden del día. Y palpita, sobre todo de honda actualidad aquel inciso en que apunta el Maestro a quienes reciben en corazón bueno y óptimo la simiente de la palabra divina y la retienen y hacen fructificar en paciencia.

Fructificar en paciencia, es decir, con longanidad y perseverancia, porque el fruto corresponde no sólo a la calidad del terreno, sino también a la diligencia del que lo cultiva. Y ese ahincamiento eficaz, por el cual, supuesta siempre la gracia preveniente y concomitante de Dios — que nunca falta —, se hace cada uno a sí mismo buena o mala tierra, es precisamente el objetivo cuaresmal. Y para lograrlo, para desentumecernos y desmochar cuanto sea un obstáculo, se nos invita a gustar las dulcedumbres de la vida del espíritu. C.

El premio "García Matamoros"

Ha sido otorgado a Federico Izquierdo Duque

Madrid. — Reunido con fecha de 9 de marzo el Jurado que habla de otorgar el premio a trabajos presentados correspondientes al mes de febrero último con el tema "Necesidad histórica de la revolución nacional sindicalista", en cumplimiento de lo que preceptúa la base 5ª de la orden, fecha 1 de Febrero de 1943, ha acordado, por unanimidad, otorgar el premio al artículo "Misión española del nacionalsindicalismo", original de don Federico Izquierdo Luque.

El Jurado hace constar que la mayoría de los trabajos no se ajustaban exactamente al tema previsto ni alcanzaban el nivel requerido para este concurso tan en el aspecto político como el literario.

ARTESAÑO:

Esfúrzate en confeccionar tu mejor obra para ser presentada en la segunda Exposición de Artesanía Balear.

El Jefe de los estudiantes alemanes regresó a Berlín después de su viaje por España

Acuerdos entre los estudiantes españoles y alemanes respecto de todos los aspectos de la vida estudiantil y cultural.

Berlín. — Ha llegado a esta capital, de regreso de su viaje por España, el Jefe de los estudiantes del Reich, Doctor Scheel.

Viene al frente de una delegación de dirigentes de los estudiantes alemanes después de haber terminado su viaje por España.

El Dr. Scheel comunicó sus impresiones a los periodistas manifestando:

"He tenido ocasión, durante nuestra estancia en España, de conversar con numerosas personalidades españolas.

Fué recibido por el Ministro de Asuntos Exteriores.

También visitó al Ministro Secretario general del Partido, Arrese.

Al final del viaje celebró una conferencia con el jefe de la organización de estudiantes españoles, Guitarte; conversación animada del espíritu de amistad que existe desde hace tiempo entre los estudiantes de las dos organizaciones.

Se concertaron diversos acuerdos respecto de todos los aspectos de la vida estudiantil y cultural.

Se ha previsto para el porvenir que se verifiquen, a intervalos regulares, sesiones de trabajo dedicadas a las cuestiones políticas y estudiantiles, que tendrán lugar alternativamente en España y en Alemania.

También se acordó un amplio intercambio cultural". EFE

Las tropas japonesas emprenden operaciones ofensivas en la región meridional del río Azul

Atravesaron el río por tres puntos distintos y conquistaron cinco ciudades

Hankou. — Las tropas japonesas han emprendido operaciones ofensivas en la región meridional del río Azul.

Las fuerzas niponas franquearon el río al O. de Iochow, en

el N-O de la provincia de Hunan.

VERSION NIPONA

Chung-king. — Las fuerzas japonesas que se encontraban en la orilla septentrional del río Azul forzaron el paso del río por varios puntos al O. de Shasi.

VERSION CHINA

Realizaron el ataque cinco columnas. La operación se llevó a cabo durante la noche de anteaer.

Tres de las cinco columnas atacantes consiguieron establecerse en la orilla meridional.

En la mañana de ayer consiguieron las fuerzas niponas conquistar las ciudades de Mitosuu, Yaotupu, Tuhiti, Tirosh y Suang-koo.

LI-YING-PING SE HA PUESTO A LAS ORDENES DE NANKING

Tsing-Tao. — El mayor General Li-Ying-Ping se ha separado del Gobierno de Chung-king y se ha puesto a las órdenes del Nanking.

Este ha nombrado a dicho General para el cargo de jefe de la guarnición costera del golfo de Pechili.

El General Li-Ying-Ping se había entregado días atrás, a los japoneses, con 5.000 soldados. EFE

Imposición de medallas de la Vieja Guardia

Madrid. — El próximo día 20 se celebrará en Valencia el acto de imposición de las medallas a los camaradas de la "Vieja Guardia".

El día 21 se celebrará otro acto similar en Villagarcía, en conmemoración del que celebró José Antonio, al que asistirá el Vicesecretario de Servicios, Valdés.

El día 21 en Teruel se impondrán también las medallas a los camaradas de la Vieja Guardia y desde las ruinas del Seminario, en donde se celebrará un acto, las jerarquías se trasladarán a Alcañiz, para visitar el sitio en donde habló José Antonio.

Servicios de Correos y Telégrafos de Tánger, transpasados a la administración española

no es más que la normalización de un aspecto de la administración tangerina

Anteayer se efectuó el traspaso de los servicios de Correos y Telégrafos de Tánger a la Administración Española.

El cargo de las distintas oficinas de las Obras Públicas dependientes de la Alta Comisaría de Marruecos de España en Tánger, que el Sr. Martorell, quien dió el personal a sus órdenes.

La transferencia a la Administración del protectorado español, de los servicios de telégrafos y teléfonos de las zonas respectivamente llamadas "francesas" por depender ahora de Rabat, no es más que la normalización de un aspecto de la administración de Tánger, que en mood alguno una anomalía.

El Sr. Martorell, quien dió el personal a sus órdenes, firmó el tratado de Tánger y Francia se comprometieron a suprimir las capitales en las zonas respectivamente llamadas "francesas" y "españolas".

La zona española, que es como ciudad interna, conservando los servicios de las zonas respectivamente llamadas "francesas" y "españolas".

La zona española, que es como ciudad interna, conservando los servicios de las zonas respectivamente llamadas "francesas" y "españolas".

El Banco de España celebrado junta general

la economía española está en franco resurgimiento

El Banco de España celebrado Junta General reanuda al cabo de cinco años la observancia de sus preceptos.

La situación de la moneda española se ve corroborada con la coyuntura de precios en el interior del país y también en el extranjero, donde la estimación de la moneda española ha aumentado notablemente en sus cotizaciones.

Las principales cifras del balance en 31 de diciembre de 1942 son:

ACTIVO. — Oro en caja 4633 millones de pts.

Oro y divisas en poder de correspondientes 234 millones.

Plata propiedad de la Hacienda 6238 millones.

Cartera 18.1934 millones.

Cartera comercial 15.2373 millones.

PASIVO. — Capital 177 millones.

Reserva 33 millones.

Fondo de previsión, 18 millones.

Billetes en circulación 15.7384 millones.

Se constituye el nuevo Gobierno turco

Angora. — Se ha constituido el nuevo Gobierno turco.

Lo preside, como el anterior Saradjoğlu, y de la cartera de Negocios Extranjeros se ha encargado Numan Menemcioglu.

Cuatro miembros del Gobierno dimisionario no figuran en el nuevo Gabinete.

EFE

Barberos...

Aborrarán dinero consumiendo las cremas de afeitar

TIPO ROSA a 9'00 ptas.

" DORADA " 7'00 "

Venta en:

Perfumería LOS CLAVELES

Pasaje Maneu 7 y 9

KAIROL S. L.

DESPACHO DE FABRICA

Platería 52 y 54

Bajas italianas en febrero

Roma. — Las pérdidas totales habidas por el ejército italiano en el mes de febrero son: 4.132 muertos, 14.484 heridos y 40.094 desaparecidos.

EFE

Plantaciones de té en Turquía

Sofía. — Actualmente se verifican en Turquía experiencias para establecer grandes plantaciones de té en el país. Plantaciones de este género no existían hasta ahora sino en algunas regiones ribereñas del Mar Negro.

El Almirante Esteva publica una proclama en Túnez

El Almirante Esteva, Residente General de Francia en Túnez, ha publicado el siguiente llamamiento:

"Oficiales, Suboficiales y soldados; tropas francesas: En los momentos en que África del Norte era atacada por las tropas angloamericanas, el Mariscal de Francia y Jefe del Estado nos dió la orden de resistir y después la ha reiterado recientemente.

Recientemente, el Mariscal y el Gobierno nos han recordado que la obligación de todos es luchar contra los aliados del bolchevismo, porque el comunismo es un peligro mortal para nuestra civilización, cuyo principio se encuentra en abierta oposición.

Vuestros camaradas que fueron hechos prisioneros en Túnez por las tropas del Eje fueron inmediatamente liberados conforme a las decisiones adoptadas por el Canciller alemán de acuerdo con el Jefe del Gobierno francés.

Volvieron a Francia o quedaron en Túnez, donde tienen sus familias y sus bienes.

Cuando fué firmado el armisticio en 1940, ordené a todos mis subordinados que obedecieran al gobierno del Mariscal Pétain y Pierre Laval. Fué obedecido.

Hoy son ellos mismos quienes tienen en sus manos el destino de Francia. Os pido insistentemente los sigáis como yo los sigo. Francia y Túnez esperan vuestro regreso.

Este es vuestro deber. Cumplidlo, seréis liberados y volveréis al seno de vuestras familias."

Se prevén lluvias y aguaceros en Baleares

Madrid. — El servicio meteorológico nacional del Ministerio del Aire predice que en Cataluña y Levante hará un tiempo con el cielo bastante nuboso, con algunas lluvias aisladas en Cataluña y aguaceros en Baleares y en el resto de España buen tiempo.

Barcelona concede la Medalla de la Ciudad a Enrique Borrás

Barcelona. — Para clausurar los actos de homenaje que el Instituto del Teatro ha tributado al insigne actor Enrique Borrás, se ha celebrado en los locales de la entidad una recepción en la que éste pronunció un discurso de agradecimiento por el homenaje, enalteció los valores de la escena española y dió al jefe y alumnos interesantes consejos.

Durante el acto llegó la noticia de haber sido acordada la concesión de la Medalla de la Ciudad a Enrique Borrás, siendo acogida por todos con una fervorosa ovación.

El "Boletín Oficial del Estado"

Madrid. — El "Boletín del Estado" dispone:

GOBERNACION: Orden por la que se precisa la relación jerárquica que debé existir entre los distintos funcionarios que integran las escalas o cuerpos adscritos a servicios de telécomunicación.

Otra por la que se dispone reduzcase en un mes la duración del curso de prácticas que actualmente verifican los opositores a ingreso en la escala auxiliar mixta de telegrafistas, procedentes de la convocatoria de 20 de noviembre de 1941.

ADMINISTRACION C E N T R A L. PRESIDENCIA DEL GOBIERNO SECRETARIA DE MATERIAL FERROVIARIO: Circular número 23 por la que se fijan los nuevos precios de ejes y ruedas de acero carbono para ferrocarriles.—Cifra.

Lea CORREO DE MALLORCA

La catedral católica de Berlín, destruida en el último bombardeo

Berlín. — Inmediatamente después del ataque aéreo británico contra la capital del Reich en la noche del uno al dos del actual, el ministro de Propaganda, doctor Goebbels en su calidad de jefe provincial de Berlín, recorrió los barrios de la ciudad afectados por el bombardeo. El ministro giró su primera visita a la Basílica de Santa Eduvigis, la catedral católica de Berlín, contigua al Palacio Episcopal y que era uno de los edificios más representativos de la capital del Reich.

El doctor Goebbels fué recibido frente al templo totalmente destruido, por el coadministrador de la Diócesis, quien informó al ministro de los trabajos de extinción y salvamento llevados a cabo inmediatamente de caer las primeras bombas, trabajos en los que cooperaron eficazmente los soldados de las brigadas voluntarias afectas a la Defensa Pasiva, así como también miembros del partido alemán. Desgraciadamente, en la cúpula del edificio, la más grande de Europa en su género, se prendió fuego tan rápidamente que todos los esfuerzos para sofocar el incendio resultaron vanos. El propio doctor Goebbels se interesó también por el salvamento de planes de la iglesia y ofreció la ayuda del Estado y del Partido para la reconstrucción in-

Un periódico de 2.100 redactores

Estocolmo. — Los grandes rotativos japoneses son, quizás, los mejores equipados del mundo. Para tener una idea de la importancia técnica y organizativa de un gran diario japonés, basta pensar en el "Asahi" que posee en Osaka y en Jihkin sus buenos 2.100 redactores.

Un regimiento entero al servicio de un periódico! Igualamiento los otros periódicos disponen de un cuerpo de redacción de, al menos, 500 a 1000 redactores.

Cien millones de toneladas de hierro encierran todavía las montañas de Vizcaya

Un documentado trabajo del Director del Boletín Minero e Industrial

Bilbao. — Puede calcularse desde cincuenta a cien millones de toneladas la masa de mineral de hierro que encierran todavía las montañas de Vizcaya, según un documentado trabajo que publica el Sr. Barreiro, Director del Boletín Minero e Industrial, en un trabajo publicado en dicha revista, sobre las perspectivas actuales de la industria de Vizcaya.

Dice también que todos los días que lanzan constantemente al agua pequeñas unidades y que los astilleros todos tienen ocupadas sus gradas para muchos años.

Además, se estudia la construcción de grandes astilleros, alguno para buques hasta de 40.000 toneladas.

La industria de locomotoras, así de vapor como eléctricas, vagones de carga y de viajeros, lanza constantemente a la circulación material nuevo o reformado que ha venido a dar solución al problema de los transportes que, con carácter angustioso, gravitó sobre la vida nacional al término de la guerra de liberación.

La producción de hierro y acero en Vizcaya fué en 1942 de 323.000 y 366.000 toneladas respectivamente.

Una gran factoría va a construirse para la producción de abonos.

Van a construirse motores Diesel de gran potencia y a fabricarse, en gran escala, jabón, neumáticos y cubiertas, tejidos y papel, en cuyos productos serán sustituidas las materias primas de procedencia exterior con otras de producción nacional.

Notas de sociedad

Nacimiento

El hogar de don José Sans Ubeda, apoderado de "Productos Lácteos Gispert S. A.", y distinguida esposa, Paquita Pérez Fontirroigüi se ha visto aumentado con el nacimiento de un hermoso niño al que se impondrá el nombre de José María.

Les felicitamos.

Bautizo

Ayer, en la parroquial iglesia de Santa Eulalia, el Rdo. Sr. Eoanmo administró las aguas bautismales al segundo hijo de nuestro particular amigo don Juan Aguiló Aguiló y doña María del Carmen Lluna Gordillo.

Fueron padrinos don Gabriel Cortés Cortés, Abogado, y doña Juana Aguiló Aguiló, tios del recién nacido, al cual se le impuso el nombre de José Manuel.

Nuestra enhorabuena.

Nuevo Notario

En las recientes oposiciones a Notarías celebradas en Madrid, ha sido aprobado después de brillantes ejercicios, nuestro distinguido amigo don Andrés Barceló Mesquida.

Le felicitamos.

Bodas

En la iglesia de Santa Tecla, de Biniamar, se celebró el día 8 del actual el enlace matrimonial de la Srta. María Nicolau Bonafé con don Francisco de Asís Monfort Portells.

Bendijo la unión el Rdo. señor don Pedro Rubert Perallo, Vicario de Inca, y celebró la Misa de Velaciones el Rdo.

Deportivas

FUTBOL

El árbitro tiene obligación de descontar las pérdidas de tiempo

Una circular del Comité Central de Arbitros

Hace unas fechas la cuestión de un partido levantó verdaderas nubes de comentarios sobre la actuación arbitral.

Según el juez de campo dentro del período de 45 ms. fuera según otro, se había marcado un tanto que, ¡oh casualidad!, era nada menos que el del empate y en contra del equipo de casa.

La marejada duró varios días, entre críticas más o menos acertadas desde el punto de vista reglamentario.

El comité de Arbitros acaba de enviar una circular a todos los miembros dependientes de su autoridad, en la cual se dice:

"Se nota poca atención por parte de algunos árbitros y que al enfrentarse con el cuidado que otros ponen produce la consiguiente desorientación. Nos referimos al exacto cumplimiento de lo puntualizado en el apartado b) de la regla quinta, es decir, a la necesidad de que se juegue todo el tiempo reglamentario; esto es, cuarenta y cinco minutos cada tiempo, para lo cual el árbitro está en obligación de añadir en cada parte las pérdidas de tiempo motivadas "por accidente o cualquier otra causa".

La cosa queda suficientemente clara para quienes dudaban la existencia de estas obligaciones arbitrales, y el Comité recuerda que las lesiones reales o fingidas son un accidente como otro cualquiera, y por ello sujetas a descuento. La circular recomienda la necesidad de cortar prácticas poco deportivas, tales como lanzar reiteradamente el balón fuera de campo, ejecutar los saques con exagerada parsimonia, etc. En estos casos ordena amonestar al jugador, descontar el tiempo perdido, llegando a la expulsión si es preciso hacerlo (conducta incorrecta)."

Si los árbitros no cumplirán con su deber al cortar estas pérdidas premeditadas del tiempo reglamentario, el equipo visitante o de casa cuando, ya ganando un partido difícil, le dedicarían sus actividades a echar balones fuera o fingir lesiones. Y esto no puede ser. Comprenderemos hay algún árbitro con la mala costumbre de no descontar jamás. Muy pocos, pero existen quienes lo hacen, y por ello están lejos de cumplir con su deber. Nadie — piénsese bien esto — tiene tanto deseo de que corra el reloj como el juez del partido, pero una cosa es comodidad y otra es cumplir con la obligación que impone el reglamento, ley escrita que todos invocan, y que muy pocos leyeran y conocen a fondo.

(De Pedro ESCARTIN en "El Alcázar").

A la imperfección...

Vamos a arrojar todos esos cuentos con argumentos de derrotas muy honrosas y resultados injustos, y a dejar en paz a los dioses que reparten fortuna o adversidad según sus preferencias!

La crítica imparcial y la técnica de conjunto nada tienen de común con los cuentos de hadas. Cuando no se marea un tanto, o en un acierto, o en un fallo, tiene su causa. Esa causa la motiva la agilidad, la colocación, el arrojo, la prudencia, o la nulidad de un jugador. O el acoplamiento de un conjunto. O la descohesión de un equipo. Esa misma causa repetida, supone otro tanto. Por el número de tantos se saca a un vencedor y a un vencido. Por el número de partidos ganados se acredita el campeón.

Que poco entona en esa modulación puntual la voz de los dioses o la moiganga de los hados adversos! Y sin embargo, señor mío, Vd. se empeña en que los demás vean fantasmagoras donde no existen más que motivos técnicos.

Es penoso tener que advertirle que confunde Vd., infantilmente, la teoría con la rutina, el mérito con el nombre, la imparcialidad con la pasión. No es extraño, pues, que donde ha de poner fallo ponga Vd. mala suerte, y donde ha de decir simplemente resultado, añada, más justo o menos justo. Y así siempre. Partido tras partido. Temporada tras temporada. Verdaderamente, si los dioses de Vd. no se cansan de ser por eso: por ser dioses, precisamente. Los humanos, indiscutiblemente, nos cansamos muchísimo antes.

Hora propicia es para emiendas y rectificaciones, estudios y meditaciones críticas, las jornadas que siguen a las luchas ya pasadas y que son vísperas de las que se avecinan. Horas de entrecierzo, abiertas las páginas de la experiencia para buscar las causas teóricas, o las obras de construcción, que hicieron realidad el número dos y el número tres, precisamente en el momento y lugar donde los situó el poder de cuerpos y piernas de humanos jugadores, y no el maleficio de unos dioses de fantasía. Estudio crítico en busca de aquellos factores que por mal planteados o mal resteltos no dieron la solución prevista. Esa labor es juiciosa, deportiva. Es otra contralabor, la que Vd. practica, es apasionada, nula, fatalmente contraria a la orientación y aprovechamiento de quienes se esfuerzan por lograr la formación de un gran conjunto.

Causas de orden profesional son las que motivan aciertos o descalabros, ascensos o

Lea CORREO DE MALLORCA

descensos. Juicios críticos, ese poner en la llaga el dedo, valientemente, serenamente, es lo que cabe para explicación de lo primero. Consejos, emiendas serias y juiciosas, todo eso vale y eleva al deportista. Todo eso, menos ese floriqueo de planifera a sueldo que con su canto quejumbroso y zumbón lleva trazas de durar hasta que los dioses se apiaden de las desgracias de su equipo.

Entonces ya no se acordará Vd. de los falsos dioses. Entonces hablará Vd. de una técnica depurada, multiforme, inigualable, perfecta.

P. Mir

(Publicado con retraso).

BORN HOY BORN

PRIMER MIERCOLES DE CUARESMA A LAS SIETE Y MEDIA

CAPELLA CLASSICA

con la

CORAL FEMENINA DE SANTA CECILIA

RUTACAS, 8 PTAS. ANFITeatro, 6 PTAS.

INVITACIONES: TAQUILLA "BORN"

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el SUPER-OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMATICO, gran consolidativo mecano-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye expreso y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. VISITA EN PALMA DE MALLORCA: G. O. "HERNIUS" atenderá en Palma de Mallorca, el día 12 del corriente, de 10 a 12 y 4 a 6, en el CONSULTORIO del Dr. D. J. Janer Fajol, Zagranada, 16, bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS" Rambla Cataluña, 34, pral. — Barcelona (Cens. Central Sanid. 1627).

Manacor tributó ayer entusiasta homenaje al bajo de ópera D. Miguel Riera

El Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento descubrió una lápida conmemorativa en la casa nativa del homenajeado. - Brillante acto literario-musical

En el día de ayer, el pueblo de Manacor, con sus autoridades, tributó entusiasta y cáldo homenaje al eminente bajo de ópera don Miguel Riera...

A las once de la mañana se celebró en el Convento de PP. Dominicos — donde tantas veces cantara el señor Riera — una solemne misa en sufragio del alma del homenajeado...

Terminada la ceremonia religiosa — a la que asistió numerosísimo gentío — autoridades y público, precedidos de la Banda Municipal, se dirigieron a la casa donde vivió el señor Riera...

Servido un vino español y después de cumplimentar a los presentes, el Excmo. Sr. Gobernador, juntamente con su esposa, regresaron a Palma.

A las dos de la tarde, en la casa del homenajeado tuvo lugar un íntimo acto de homenaje al gran cantante, en el que intervinieron el barítono manacorense señor Truyols...

Las gestas de la DIVISION AZUL

Lo que cuenta uno de los repatriados

Murcia. — Ha regresado de Rusia el camarada Juan Aguilar. Narró gloriosas jornadas de heroísmo de la División en el frente de Leningrado.

Evocó gloriosas jornadas y golpes de mano realizados en dicho sector en el que en menos de media hora fueron destruidos los fortines bolcheviques y capturado material en abundancia.

Señala el ardiente espíritu combativo de los divisionarios.

El general Esteban Infantes — continuó — es muy querido por todos. Manifiesta que fue herido en un golpe de mano y se le trasladó a un hospital de retaguardia, donde le operaron especialistas alemanes y le atendieron con todo cariño las enfermeras de Falange.

Ilizo patente el espíritu de abnegación que demuestran siempre los capellanes de la División.

te con hijos tan esclarecidos como el "Capellá Pere" Rdo. don Pedro Lluch Poquet, don José Galmés Pujol, don Miguel Amer Servera, don Rafael Ignacio Rubí y tantos otros manacorenses ilustres por sus actividades en diversos campos de las artes, de las ciencias o de la religión.

A continuación, por la Agrupación Artística manacorense, fué excelentemente representada la zarzuela "Molinos de Viento", destacándose especialmente en sus respectivos papeles las señoritas Grimalt y Coll...

En la segunda parte del programa, que lo constituyó interesante acto de concierto, el joven don Antonio Riera recitó bellamente "Los motivos del Lobo"; don Oscar Pol cantó excelentemente el aria de la ópera "Don Carlo", de Verdi; la señorita Magdalena Durán cantó con su peculiar dominio un difícil fragmento de "Las bodas de Figaro", de Mozart...

En el entreacto, don Monseñate Mascaró en sentidas palabras agradeció, como manacorense, el acto que se tributaba al bajo señor Riera, al que elogió cumplidamente, y expresó su gratitud a cuantos participaron en el homenaje al gran cantante.

Como tercera parte del programa, la "Capella Classica", dirigida por Mn. Juan M. Thomás, interpretó con su acreditada perfección la "Salutación y Hossanna" de Goreycki, la "Plegaria por la paz" de Williams, el "Minuetto" de J. Sancho, el salmo "Jesús nos libertó" de Greig, el "Ave María" de Schubert, "S'Estrella de s'auba" de Tortell y "La novia impaciente" de Gelabert, siendo calurosamente aplaudida en todas las composiciones.

Cerraron el acto breves y emocionadas palabras de don Miguel Riera, hijo del gran bajo de ópera manacorense, agradeciendo a todos el homenaje que se acababa de celebrar.

El General Lorenz, en San Sebastián

Va a Madrid a inaugurar la sede central de la Asociación Hispano-germana

San Sebastián. — Esta mañana llegó a San Sebastián, procedente de Alemania y de paso para Madrid, donde asistirá a la inauguración de la sede central de la Asociación Hispano-germana, el general alemán Lorenz Obergruppensuehrer de las S. S.

Apostilla

El estilismo de Azorín

Vuelve a hablarse de "Azorín". "Azorín" ha sido de los escritores más habiados de nuestros tiempos. Días pasados hemos leído diferentes, distintas cosas acerca del autor de "Los Pueblos": unas en contra, otras en pro. Disidencias que han llamado nuestra atención, principalmente las que atañen, las que tidan en censurarle. Ignoramos, desconocemos los motivos, las causas que hayan podido inducir al nuevo anatema.

Mas, sabido de antiguo también tenemos que basta, resulta suficiente ver a un triunfante ahogarse — sea cómo sea — para que se haga todo lo asequible con el fin que del agua no salga. Luego, naufragado en absoluto, se ensalzarán los restos. El caso de Cervantes, el más reciente de Bécquer y tantos otros. Del dramaturgo Echegaray las barbaridades que se han dicho en estas últimas sasones son infinitas. Y, ahora, empieza a resurgir a ponderarse de nuevo.

Y pronunciándose el pseudónimo "Azorín", forzosa, ineludiblemente la generación intelectual del 98 tenía que relucir, tenía que salir a escena. Vino, apareció el Maestro levantino con la preconcebida generación. No hemos de ignorar que aquellos pasados de fines de siglo, impulsaron en nuestro país conceptos deplorables, infaustos, depresivos: que trajeron a su vez elementos francamente perversos, pornográficos incluso; que en muchos de los mismos no existía más que una pedantería ampulosa sin fondo sin base didáctica, científica, moral; que en materia de nacionalismo político fueron siempre unos equivocados quizás, unos falaces acaso;

Antonio Serra Reus

Stimson, en un discurso, pide la formación de un ejército de 8.200.000 hombres dentro de 1943

La Comisión financiera del Senado aprueba un gasto de 4.000 millones de dólares para la construcción de 2.161 buques mercantes

Roosevelt anuló ayer la conferencia de Prensa

Washington. — El Secretario de Guerra, Stimson, ha pronunciado un discurso en el que pidió la formación de un ejército integrado por 8.200.000 hombres antes de que termine el año 1943.

Stimson advirtió el peligro de la actitud que consiste en querer ganar la guerra de manera fácil, sin demasiadas molestias ni sacrificios.

PARA LA CONSTRUCCION DE BUQUES MERCANTES Washington. — La comisión financiera del Senado ha aprobado el proyecto de ley autorizando el gasto de 4.000 millones de dólares y hacer contratos por valor de 2.173 millones, que permitirá a la Comisión marítima autorizar la construcción de 2.161 buques mercantes suplementarios.

LA CONFERENCIA DE PRENSA, ANULADA Washington. — El Presidente Roosevelt anuló ayer la acostumbrada conferencia semanal de prensa.

No se dió ninguna explicación respecto de la medida. MORGAN, ENFERMO DE ALGUN CUIDADO Nueva York. — El banquero Morgan se encuentra enfermo de algún cuidado.

Morgan tiene actualmente 75 años de edad. SE PROHIBE A LOS MILITARES QUE HABLEN POR LAS RADIOS ENEMIGAS Washington. — El Departamento de Guerra ha ordenado a los oficiales y soldados que, caso de caer prisioneros, se nieguen a hacer declaraciones por las radios enemigas, aunque sea con el pretexto de ponerse en contacto con sus familiares, pues tales declaraciones constituyen un arma más de la propaganda adversaria.

HA DICHO WILLKIE Nueva York. — El que fué candidato republicano en las últimas elecciones presidenciales, Mr. Willkie, ha hecho declaraciones.

Y ha calificado en ellas de draconianas y poco reflexivas las declaraciones que han hecho ciertos funcionarios de los Estados Unidos concernientes a la U.R.S.S.

Un funcionario del Gobierno — dijo — ha pretendido que somos capaces de engañar a los rusos después de la guerra; y otros sugieren que el Gobierno soviético desempeña un do-

que carecían en su mayoría de exacta espiritualidad ideológica ferviente, devota. Creemos estar perfectamente enterados del asunto. Pero, entre tanto de malo, hay que coincidir, hay que reconocer que algo de bueno nos legó. Y, sin ir más lejos, el estilismo de "Azorín" — de quién tratamos precisamente — hay que convenir que es notable, único.

Mas, sabido de antiguo también tenemos que basta, resulta suficiente ver a un triunfante ahogarse — sea cómo sea — para que se haga todo lo asequible con el fin que del agua no salga. Luego, naufragado en absoluto, se ensalzarán los restos. El caso de Cervantes, el más reciente de Bécquer y tantos otros. Del dramaturgo Echegaray las barbaridades que se han dicho en estas últimas sasones son infinitas. Y, ahora, empieza a resurgir a ponderarse de nuevo.

Gaspar Sabater, desde las columnas de "Baleares", ha opinado primeramente en forma muy parecida a la nuestra. No tenemos el gusto de conocer al articulista de referencia, pero, no por ello, hemos de dejar de corroborar en su criterio. Puede razonarse de la monotonía de "Azorín"; puede afirmarse de la falta de argumentos amenos de sus libros; puede patentizarse de la deficiencia — señalamos nosotros — de sus obras teatrales — algunas mejores que la generalidad de las estrenadas últimamente —, pero de su estilismo literario estimamos que poco puede objetarse, que no hay comparación factible. Otro nombre se citaba en el artículo de Gaspar Sabater: Pío Baroja, el viejo modelista que sobrevive asimismo de la intelectualidad del 98. Recordad las obras desquiciadas, incoherentes en ocasiones; el humor hipocondríaco a flote en todo instante y que llega a contagiarnos; su prosa sin tino, sin forma. La comparación pretende presentarse inmediata, súbitamente. Y precisa convencerse, manifestar que no la juzgamos posible.

DEPORTIVAS

BALONCESO INTERNACIONAL

Francia venció a España por 25 - 2

El equipo español, que mereció el empate y aun la victoria, mayor velocidad y habilidad

Toulouse, 9. — (Servicio especial exclusivo de Afili). — Se ha celebrado el esperado encuentro internacional de baloncesto Francia-España, que terminó con la victoria francesa por 25 puntos a 24.

El primer tiempo terminó con el empate a 13 puntos.

En la segunda parte continuó una lucha reñidísima para terminar con el mínimo triunfo de Francia.

La victoria francesa no ha sido tan fácil como parecían los críticos deportivos. Evidentemente, Francia puede poner en línea de combate un cuadro más fuerte que el designado, como ha ocurrido frente a los Países Bálticos, pero ante España el seleccionador francés se permitió ensayar a elementos jóvenes.

El encuentro fué presidido por el Coronel Pascoet y por el Cónsul de España.

Los equipos presentaron la siguiente formación:

España. — Martínez Manéja, Kucharski, Alonso, Vidal, Pedro Alonso, Esteve, Carrera, Carda; como capitán actuó Emilio Alonso.

Francia. — Etienne, Busnel,

CICLISMO

El "Criterium de Ases mallorquines" se celebrará el próximo día 28

Una nota de los organizadores

Recibimos la siguiente nota: "Debido al estado reinante de mal tiempo y otras inesperadas dificultades surgidas, entre ellas el que varios corredores mallorquines tienen contraídos compromisos en la península para el día 14, los organizadores del "I Gran Criterium de Ases Mallorquines", de acuerdo y con la autorización del Comité Regional de la "U. V. E." y en beneficio de la afición mallorquina, ha acordado el aplazamiento de tal prueba para el domingo día 28 del actual, con el fin de que puedan tomar parte todos los corredores mallorquines.

Es de esperar que la afición sabrá apreciar el sentir de los organizadores y aplaudirá su proceder."

Resurgirá el velódromo manacorense

En fecha próxima la inauguración

Con satisfacción recibimos la noticia. En Manacor un grupo de aficionados ciclistas se han constituido en una especie de sociedad al objeto de organizar en el velódromo de dicha ciudad varias reuniones de gran envergadura.

Alternarán con números de atletismo para lo cual reina gran entusiasmo, contándose con el concurso de todos los corredores mallorquines.

La inauguración para fecha próxima que anunciaremos.

Los elementos que según noticias constituyen la empresa del velódromo manacorense nos merecen garantía deportiva y económica y por esto no dudamos que los más lienzeros éxitos coronarán su labor. Se lo deseamos, por el ciclismo y por los corredores.

FUTBOL

Hoy regresó el "Constancia"

No hay lesionados

Via Barcelona han regresado los jugadores del "Constancia", tras unos días de permanencia en tierras catalanas, donde triunfaron en Girona y fueron vencidos — por diferencia mínima — en Granollers. Afortunadamente, no hay lesiones. Así pues, los inquisnes se aprestan ya a recibir al "Alcoyano", que el próximo domingo será visitante de "Es Cos".

Fabrikant, Lesmayoux, Coulon, Sienerfi Nichil, Tartary. En realidad, el resultado debió ser nulo o con un triunfo de España, ya que exhibió una mayor velocidad, habilidad y rapidez homogénea, te Emilio Alonso, base de todas las cosas y gran creador por sí. Le secundaron mente Kucharsky y

FUTBOLERIAS

Los que reinventaron la pelota

Una opinión del entrenador del «Mallorca» sobre el partido de anteayer

Era en el descanso del encuentro de anteayer cuando solicitamos de Sebastián Alzamora una opinión sobre el buen juego de sus hombres, que llevábalos valido va nada menos que un rotundo 3-0 y que tan contrastaba con el mostrado ante el "Granollers". Y el "mister" de los decanos contestó, amable, con la cuartilla que a continuación reproducimos, y que por dificultades imprevistas no pudimos publicar ayer.

Bien sabes que a todos nos es factible el inventar a diario la pólvora sin querer acordarnos de que hace ya milenios los chinos hacían fuegos artificiales; y de que lo del huevo de Colón es ya algo pasado.

Todos lo sabían y lo "habían predicho el jueves"; y hasta los que habían gritado — la voz de la razón es atronadora — que Vidal era el delantero centro más peligroso de España e incluyendo los que aver mismo — ni 24 horas dura una opinión! — perjuran que Grech era el único mallorquinista apto para arriete... y que si le volvía a alinear de medio era porque se quería que el equipo perdiese.

Todos, todos, han reinventado la pólvora y mantenido el huevo en pie; todos menos el que en Inca no pudo alinear a Morales porque lo impidió el temporal marítimo.

Todos querían y pedían cambios en el once; hasta los que habían dicho que el equipo que jugó en Inca era el ideal el perfecto.

Cambios, variaciones, novedades... Y yo que creía que lo que valía en fútbol era el conjunto, el acoplamiento y lo he venido buscando toda la temporada haciendo el minimum de cambios en el once!

¡Vanidad de vanidades y solo vanidad. He aquí mi pecado. Lo que procede es variar el equipo cada domingo... y ganar. ¿Qué sale bien? Te la cargamos por no haber hecho los cambios antes. ¿Que sale mal? Te la cargamos también, pues debías haber hecho las variaciones más variadas, las precisas, para ganar.

Como no gane tu equipo; ¡te la cargamos! Que los entrenadores no debieran llamarse así sino "cargadores", pues esa es su principal misión y lo seguirá siendo interín o no se la noche.

COMENTARIO

"A la imperfección, no hay que llamarla adversidad"

A mi buen amigo, gran aficionado y romántico A. B.

Ya supone atrevimiento, ya, niño y desabrido, buscarle perennemente, enmienda a cada resultado final de los partidos de fútbol jugados por su equipo. "Su equipo", si, ese equipo que cuando gana es el mejor de todos los equipos y cuando pierde sigue siendo, también, el mejor de todos los equipos, pero el más desgraciado de todos los equipos. Siempre a mano el consabido aditamento de reparación a la realidad, pugnando por engañar, a uñas y a dientes, en las mentes de obcecados y tardíos, un tres donde figura inapelablemente un dos, o un dos donde el hecho consumado historiario para toda la eternidad un tres. Así, entre palabrería de crucigrama y torturas de adivinanzas y jeroglíficos, va Vd. mi buen amigo, desmadejando, torpe y

laberínticamente, todo de una reseña abundante y esquisitismo. Siempre el eterno "falso desdichas, como un abejorro inaguantable", intentando, a cada todo la técnica y los cambios de unos falsos de poca vista y mentalidad. Hagamos mejores ecuanimidad para la porte, prestigio de bien del club interesáramos, si, querido nos, buena, manufactura por espinoza que se zación, marchando con la verdad para las causas lógicas, técnicas, que hicieron sonar el marcador un tres donde empeña e neolocar en un dos donde, testar ha querido Vd. meter

(Continúa en la 8ª)